

Dans ce vaste effort de solidarité qui s'engage, seul le PCF manque à l'appel ; mal remis de l'affaire Overney, il multiplie les tracts et les communiqués « antigauchistes » : vendredi un tract sur la jeunesse (« nous ne cautionnerons jamais les groupes gauchistes, les irresponsables »..), le lendemain un communiqué des sections de St-Brieuc (« vigilance », « calme », « sang-froid », rejeter « les formes d'action de caractère aventuriste »).

Mais le plus grave sans doute est que la fraction du PCF qui dirige le CGT embarque ce syndicat dans la même obsession antigauchiste : vendredi, le jour même où les flics viennent d'occuper le Joint, la CGT distribue sur St-Brieuc... le tract imbuvable de G. Séguy sur

« Gauchisme, Opportunisme et lutte de classe ».

Au même moment, la Taupe appelle à l'unité d'action pour la riposte. Inutile de dire comment l'un et l'autre sont accueillis par les travailleurs... Ce jour-là plus d'un colporteur d'antigauchisme se sentira mal dans sa peau...

Durant tout le week-end les collectes vont se multiplier : sur le marché et même... à la porte des églises. Les quêteurs sont bien accueillis : après une semaine de lutte le gros de la population est déjà du côté des grévistes. En même temps la Ligue va poursuivre un travail d'information et de popularisation de la grève.

Elle avait déjà couvert la ville de grandes affiches sérigraphiées appelant à la solidarité pour le Joint. Elle en sort une seconde série contre les flics dans les boîtes !

A l'appel du Comité de Soutien aux grévistes, la population verse régulièrement et massivement



## les flics à l'école!

C'est à ce moment que le scandale éclate : la CFDT révèle la réquisition d'une école privée d'horticulture pour l'hébergement des gardes mobiles qui se relaient au Joint : elle diffuse un tract avec deux photos des camions devant les hangars de l'école de St-Ilan. Inutile de dire que l'affaire fait du bruit : non seulement on envoie les flics contre les travailleurs mais on prend une école pour les loger ! A quand la réquisition des hôpitaux ou des églises pour loger les matraqueurs d'ouvriers ? Le personnel, les élèves et même la direction de l'école protesteront vigoureusement dans un communiqué de presse .

